
田與夫人 Linda蔡淑惠、3490地區 CP Amy張

佳美與公子秦錫鈞、3502地區 IPDG Archi趙

世光與夫人 Sue林素如、3510地區 CP Echo

柯秀貞與同樣也是來自 3510地區的 PP Cindie

司小萍，由於 CP Yico秦嘉鴻與 PP Ethan陳昱

森事業繁忙，行程滿檔，最後很遺憾地未能同

行，因此這次 AKS會員入會儀式的台灣日，

AKS會員與隨行貴賓共有 17位參加。

此次參加總部入會儀式的人員於 10月 24

日先在桃園國際機場集合後一同搭乘班機前往

美國芝加哥，並於當地時間的晚上 9時左右抵

達芝加哥國際機場，並在出關整隊後搭乘遊

覽車前往當晚下榻的凱悅酒店 (Hyatt Regency 

Chicago)五星飯店。在稍作一晚的休息，隔

日的 10月 25日早晨，接受芝加哥市區建築

洗禮，之後便驅車前往 PRIP Gary好朋友施哲

三博士的海嵐美術館參觀，在施博士的庭院

裡，有一幅藝術品是施博士特別創作，其藝術

品上寫著黃其光前總社長及 AKS新 members

會員，施博士說在美國有兩個災難，一個是

海嘯，一個是龍捲風，將黃其光前 RI社長及

2018年度新科 AKS會員入會儀式於

2018年 10月 26日至 28日假美國伊利諾州

伊文斯敦的扶輪世界總部與 AKS慶祝週末

(AKS Celebration Weekend) 合 併 舉 行。 此 次

由 RRFC William曾秋聯伉儷帶領台灣團一共

17位的會員及貴賓前往總部參與盛事。2017-

18年度台灣地區總捐獻突破捐獻紀錄，總金

額為 $12,857,231美元，比起 2016-17年度的

$10,594,159美元，成長了 21.36%。9地帶總捐

獻金額達到 $13,566,867美元，比起 2016-17年

度 $11,354,888美元，成長了 19.5%，台灣扶輪

社員以實際捐獻來表達對扶輪基金會的全力支

持；去年度台灣一共產生17位新科AKS會員，

其中 3461地區有 1位，3470地區有 1位，3481

地區有 3位，3482地區有 3位，3490地區有 4

位，3502地區有 3位跟 3510地區各有 2位。

今年參加入會儀式的新科 AKS會員有

3470地區的 IPDG Former蔡正得與夫人蔡淑

文 Erica，3481地區的 IPDG J.P. 洪振攀與夫人

Jean賴仁仁、3482地區 IPDG Skin劉思楨和

夫人 Sally吳淑芳、3482地區 PP Roson周龍

2018年 10月 AKS會員入會儀式紀實
地域扶輪基金會協調人 曾秋聯 RRFC William

台灣 AKS會員，PRIP Gary，RI社長，社長夫人及嘉賓在入會儀式中合照
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AKS新 member會員的名稱寫上，是因為前國

際扶輪社長黃其光及 AKS新 member會員充

滿著能量能帶給世界無限希望。當晚，施博士

宴請 AKS會員，當地 (Highland Park)的市長

Nancy R. Rotering特地寫了一封信，說明因有

公務在身，無法一同餐敘，非常歡迎遠道而來

的台灣 AKS會員，希望 AKS會員能好好享受

Highland市。接著施博士發表演說，很歡迎今

天能邀請到新科 AKS會員來到，看到 Gary擔

任國際扶輪社長的成就，非常以他為榮。PRIP 

Gary也常常有新的想法帶領著台灣的扶輪社

員努力，服務全世界。PRIP Gary也說今天施

博士非常的熱情，還邀請到他的好朋友的三個

女兒表演小提琴，讓今晚的餐會更加豐富，一

連演奏好幾首台灣的古典民謠。隨後介紹一群

居住在芝加哥來自台灣的朋友，想在此組一個

講中文的扶輪社，當晚台北駐芝加哥經濟文

化辦事處處長黃鈞耀，忙碌之餘也來這裡跟

大家打招呼，接著 PRIP Gary介紹兩位非常重

要的人物，下屆的社長當選人印度籍的 Sushil 

Gupta，他是 2021年台北的國際年會的社長，

他也任命保管委員 Kenneth M. Schuppert Jr.擔

任台北國際年會的大會主席，2021年台北國

際年會最重要的兩個人都在這個地方，PRIP 

Gary說非常開心施博士能舉辦這個宴會並且

邀請我們來參加，還準備大家都很想念的中式

食物，想必大家都吃得很開心。當晚，大家心

滿意足的回到扶輪總部附近的 Hilton Orrington

飯店休息。

10月 26日一大早驅車前往總部安排的芝

加哥的扶輪景點，參觀保羅 哈理斯故居、希

望山陵園及芝加哥市中心的前「聯合大樓」之

旅。首先第一站來到 1905年第一個扶輪社成

立的地點，別具意義，為此 2005年在此設立

了芝加哥扶輪社成立百週年紀念碑。下一個參

觀的地點是 Congress Hotel，1910年第一次國

際年會的最後一天在 Congress Hotel的金色宴

會大廳舉辦晚宴，此宴會大廳挑高華麗氣派，

可想而知當年的盛況。第三站來到保羅 哈理

斯故居，在專車抵達前，國際募款協理 David 

Bender、入會儀式的基金發展專員 Hazel、負

責管理故居及修繕工程的芝加哥扶輪社員，以

及扶輪特聘的 2位中文翻譯已經在入口處歡迎

台灣團的到來，透過中文翻譯完全的了解扶輪

發源地的歷史及變遷。透過扶輪社員精彩的

解說保羅 哈理斯故居，讓大家了解到扶輪

的創辦人 保羅 哈理斯是如何和創始社員

在他和夫人 Jean的住所舉辦長達近四十年之

久的扶輪例會及宴請賓客。在保羅 哈理斯

於 1947年過世之後，他的夫人 Jean於隔年出

售住所，之後歷經兩任的屋主，最終由保羅

哈理斯基金會於 2005年買回保羅 哈理斯的

故居。在拜訪完故居後隨即搭車轉往離故居不

遠的保羅 哈理斯墓園，並由另一位芝加哥扶

輪社的社員接待，而 RRFC William當場捐獻

1,000美元支持墓園的維護管理。

在墓園稍作停留後，在車上享用國際扶輪

準備的三明治午餐後，便抵達扶輪總部附近的

Hilton Orrington飯店，大家做短暫休息並換上

正式服裝後，馬不停蹄的前往扶輪總部參加下

午 2時半的歡迎說明會。一開始扶輪捐獻人關

施博士創作藝術品
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係部門 (Donor Relations)的僱員及中文翻譯先

於三樓的禮堂中為台灣的 AKS會員及貴賓簡

報介紹整個入會儀式的流程及注意事項後，隨

即帶領大家參觀扶輪總部。首先帶領大家參觀

位於總部一樓的扶輪創辦人 保羅 哈理

斯的銅像及扶輪曾經使用過的用品。對於能夠

親自拜訪扶輪總部，各個 AKS會員及親友感

到無比的榮耀與新奇，因此大家都逐一地與保

羅 哈理斯的銅像拍照留影；隨後，就開始台

灣組的阿奇 柯藍夫入會儀式彩排，經由國際

扶輪雇員的清楚解說後，指導台灣新科 AKS

會員流程及走位，這時新會員們都非常審慎的

參與彩排，並且不禁感到緊張了起來，畢竟入

會儀式對於每位 AKS會員來說都是意義非凡

的經驗，加上在台下聆聽參與的觀眾都是國際

扶輪及扶輪基金會最高的領導階層或重要幹

部，因此雖然每位會員都相當有歷練，但還是

深怕有任何的疏失，在彩排後便前往參觀最高

18樓的 RI社長辦公室及 RI理事和保管委員

開會時的會議室，緊接著到 17樓參加新 AKS

會員的歡迎酒會，而 RI資深領導階層如 RIP 

Barry Rassin、RIPE Mark Maloney、保管委員

會主委 Ron Burton、保管委員會主委當選人

PRIP Gary、PRIP K.R. "Ravi" Ravindran，已經

在此熱情招呼並與每位新科 AKS會員合照寒

暄，能夠在扶輪的最高殿堂和台灣扶輪的最高

領導人合照，令人終身難忘。在扶輪總部看到

中華民國國旗，大家難掩興奮之情，紛紛拿出

手機和中華民國國旗拍照，感到無比榮耀，今

日在參觀扶輪總部以及參加歡迎酒會後畫下了

句點，準備迎接明天重要的一天。

次日 10月 27日星期六對於台灣新 AKS

會員來說是個格外重大的日子，因為台灣日

被安排於這日的早上舉辦，這也是三場入會儀

式的第一場，足以證明總部對台灣 AKS會員

的重視及禮遇，而另外兩場則是美國與他國

新科 AKS會員的聯合入會儀式；這三場入會

儀式一共有 32對新科 AKS會員參加，除了

台灣的 8對，美國有 20對，祕魯 1對，日本

1對，印度 1對，以及加拿大 1對。早上九時

一到準時舉行隆重的開幕式，由 RI社長 Barry 

Rassin及保管委員會主委 Ron Burton輪流致

在保羅 哈理斯故居合照
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詞感謝新 AKS會員的慷慨捐獻及對扶輪基金

會的大力支持，讓扶輪基金會能持續的改善世

界，並激勵 AKS會員們持續當勵志領導者。

隨後台灣的新 AKS會員由秘書長 John Hewko

帶領進入會場，並接受全場的喝采歡迎。待會

員全體入場後，秘書長先請全體人員起立，然

後開始播放中華民國國歌，在場的台灣會員及

親友們皆隨著樂曲唱出國歌歌詞，大家的內心

非常激動，因為在國外能聽到我國國歌，這真

的是至高無上的光榮。國歌唱畢後，去年來台

參加台北研習會的秘書長 John Hewko先一一

介紹此次參加入會儀式的台灣新會員，以及與

會的各扶輪領導人，台北駐芝加哥經濟文化辦

事處處長黃鈞耀、副處長以及經濟部主任，秘

書長 John Hewko於致詞時特別指出，台灣很

多的表彰者都受到同伴和社友們的激勵加入

AKS，台灣成員一直不斷的一傳十、十傳百激

勵鼓舞其他社員加入 AKS，全球共有 913名

AKS會員，台灣就佔了 92名，為全球 AKS

會員人數第 2高的國家，他一直都非常敬佩台

灣的社區服務所帶來的深遠的影響，這是個非

常了不起的成就，特別是台灣只有 2,500萬人

不到的人口，840個扶輪社，總數達 3萬多扶

輪社員，數字分解下來，說明台灣在招募年輕

的專業人員加入是非常成功的，通過輔導的計

畫，團體交流學習機會，聚焦於前受獎人，扶

青團團員。台灣社員人數在過去十年來不斷增

加，10%的社員年齡不到 40歲，國際扶輪應

該以台灣作為一個好的榜樣，讓我們用新的方

式邀請年輕社員加入扶輪。在台灣不斷的增

長，建立社區的重要性，台灣文化友善的價

值，跟台灣扶輪社員合作是一種榮幸，回饋社

會將自己無私的奉獻來行善，台灣的扶輪社員

一起合作，服務社會行善，以憐憫之心來真誠

幫助他人，這是他在台灣的扶輪體驗到的，扶

輪基金會能實現這樣的目標，是最高的標準，

就是有您們台灣扶輪社員每一個人的奉獻，扶

輪的精神實踐在您們的身上，在福爾摩沙這個

島的精神，非常感謝您的慷慨跟承諾，以及您

們對國家的貢獻、對世界的貢獻。之後在 RI

社長及保管委員會主委簡短的致詞後就輪到各

個會員上台發表演說。

每位會員都分享各自加入扶輪的心路歷

程及決定要捐獻 AKS的契機。IPDG J.P.首先

用流利的英文說到他非常榮幸經歷並目睹扶輪

的變化，特別是在最近的 17年來的變化，他

的扶輪社既是非常傳統但又具有前瞻性的社，

透過他們社員的努力，支持他從扶輪社長到總

監，他特別尊重扶輪，因為有那麼多了不起的

扶輪領袖在世界行善，包括根除小兒痲痹的努

力，所以在他開始擔任地區總監時，他感覺到

更多的責任，他想要構建一個更強大的地區，

因為那樣就可以持續的支持國際扶輪以及扶輪

基金會，增強不同的地區服務，在世界各地

行善，這就是為什麼他決定以身作則，加入

AKS 希望能鼓勵社員能夠有更多的捐贈給扶

輪基金會，因此在他的總監年度，增加了 64

位社員的捐獻，淨社員成長達到 14%，基金會

的捐贈提升了 64%，非常感謝扶輪基金會能安

排如此熱誠的 AKS慶典。

第二位上台也以流利英文發表演說的是

IPDG Skin，首先他提到他的父親也是扶輪社

員，保持了 40年 100%的出席率，在父親的

影響下，他也保持了 25年 100%的出席率，

2017-18非常榮幸能擔任 3482地區的創地區

總監，在使命感的驅使之下， 舉辦了一人一樹

的活動來響應 PRIP Ian Riseley。在 2017年的

12月 3482地區和 3481地區共同合辦根除小

兒痲痹慈善音樂會，兩個地區共有 300位的社

友與寶眷參與演出，當晚大家一起肩並肩大合

唱，籌款的目標也讓社友感到感動，這就是他

當總監這一年最感動的時刻，受到夫人與好

朋友的鼓勵，決定要加入 AKS會員，期待能

藉此幫助更多需要幫助的人，並以加入 AKS 

為榮，希望能做更多服務帶到全世界的各個 

角落。

第三位發表演說的是 IPDG Former，1996

七月份加入台南中區社，2017年被推舉為總

監，也在 2017-18成為 AKS 捐獻基金累積達

31萬，也是 3470地區的第一位 AKS會員，
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他分享了 3470地區 2017-18推動生命橋樑助

學計畫社區服務，歷經 6個月，在今年 4月

29日在台南大學舉辦結業典禮及成果發表

會，成果發表會尾聲有 121位受獎生拿著鮮花

到台上唱一首歌，這首歌的歌名叫做 隱形的

翅膀」，每位學生邊唱邊掉淚，因為裡面的歌

詞就像他們剛剛參加這個活動時候的孤單無

助，加入這個計畫後讓他們的生活更豐富不再

孤單，他們知道扶輪社很溫暖，未來面臨挑戰

時，會有一雙無形的雙手幫著他們，帶領他們

飛得更遠看到希望，扶輪改善世界。

第四位 IPDG Archi也以英文發表演說，

幽默風趣的演說讓全場緊張的心情緩和了不

少，IPDG Archi說當他的夫人和他決定要捐

25萬美元給扶輪基金會，心裡感到踏實平

靜，很榮幸能成為 3502創地區總監，很開心

能捐款給扶輪基金會，造福其他人，他希望國

際扶輪能夠妥善運用這筆捐款在世界行善，繼

續推動 TRF的工作，另外感謝地區的扶輪社

友捐款，讓3502地區人均捐款將近600美元，

這些都是大家共同的努力而來的成果，他感到

非常驕傲。

第五位發表演說的是 CP Amy，一開場

CP Amy教導大家說中文 你好」，並感謝扶

輪領導人 PRIP Gary，RRFC William以及 E/

MGA Ortho的領導。從 1997年開始，她的

先生 CP Yico，創立了土城中央社，在他的

背後做了 18 年的 CP 夫人；在 2013年，她

創立了三峽北大菁英社也成為 CP，目前他們

夫妻、兒子、媳婦、外孫都是扶輪人。受到

Beadhouse總監的邀請，加入了 AKS會員，

透過 AKS的捐贈，讓他們夫婦的付出能夠結

合全世界社友的力量，一起點亮扶輪，光耀扶

輪。讓台灣走向國際，參與國際年會及各項國

際會議，讓大家更認識台灣。

接著 CP Yico跟 CP Amy的公子秦錫鈞也

發表了簡短的演說，他的 1歲生日宴，在圓山

飯店席開一百桌，參與人員都是扶輪社員，長

大後才知道原來這就是扶輪的資源、扶輪的力

量，能聚集大家。他來自扶輪家庭，還有更多

東西需要學習，希望未來也能為扶輪盡一份 

心力。

第六位發表演說的是 PP Cindie，她說曾

經她也只是個在家裡張羅三餐的平凡女人，

但每每看到新聞中播報世界各地陷入困境的

家庭，需要援助的孩童，以及與病魔糾纏無助

的人，這些揪心的畫面，在電視機前除了拭

淚，除了心痛，其他什麼也不能做。在 2013-

14年總監William的鼓勵下，她開始了扶輪

基金認捐，從 Level 1開始到現在的 AKS，在

2017-18年度時擔任 RRFC的William提及認

捐 AKS時，她義不容辭的答應，成為阿奇

柯藍夫會會員表示自己有能力成為一個手心向

下的人，相信未來一定會比過去更美好。最後

希望看到扶輪留下這麼多令人感動及激勵的故

事裡，有著她一份小小的貢獻。

第七位由 CP Echo發表演說，首先她感謝

提攜她的 RRFC William夫婦，RRFC William

夫妻行事低調善良對扶輪無私的奉獻，讓她深

深的感動。在扶輪這條路上，由社員到創社社

長，從中學習與獲得非常多。扶輪基金會已經

百週年，是個值得信賴的基金會，因此選擇成

為 AKS會員，能在百年之後為世界和平慈善

而留名于扶輪。

最後壓軸的 PP Roson以流利的英文發表

演說，2018年是最有意義的一年，不僅是他

白手起家創立公司 40週年，也是他身為創社

社員的台北朝陽社 25週年授證紀念日，因

此他希望能做些對這個社會有意義的事。經

過 PDG Electronics及 RRFC William的引荐之

下，加入了 AKS，感到非常的榮幸。在 25年

的扶輪生涯中，看到所有的扶輪社員幫助世界

上的弱勢族群，改善他們的生活，讓小兒痲痹

能在世界上消失。這次他成立了 Roson Chou 

Foundation，希望能為他的後代起一個引導作

用，讓他的兒子未來也能將他服務社會、改善

世界的理念延續下去。

每位會員在演說完畢後就由 RI社長及保

管委員會主委頒發 AKS證書給他們以表示完

成入會儀式。這八位會員的台風穩健，演說內
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容皆精彩絕倫，讓在場齊聚一堂的扶輪資深領

導人對他們的表現印象深刻，讚不絕口。PRIP 

Gary事後還表示這次台灣 AKS會員們的表現

及演說，內容言之有物卻又幽默風趣，令人難

以忘懷，英語能力也讓大家驚豔。駐芝加哥台

北經濟文化辦事處黃鈞耀處長，將「扶輪基金

會表揚台灣扶輪社貢獻的台灣日活動」刊登在

該處的網頁，協助宣傳台灣扶輪社員的慷慨捐

獻及奉獻精神。台灣日的入會儀式結束後，

PRIP Gary特地邀請大家到扶輪總部的會議室

開會，這是前所未有的榮耀，第一個在總部會

議室開會的國家就是台灣，讓大家體驗國際扶

輪在開會的情況，在後控室有著各國的翻譯，

透過耳機將內容翻譯，讓大家都能充分了解開

會的內容，非常難得的體驗，PRIP Gary也作

了簡報讓大家對扶輪現況有更多的認識，會後

大家在會議室拍了全體照就前往總部地下室

用餐。

在用過午餐後下午 1時 15分準時開始第

二場主委組的入會儀式，主委組的入會儀式流

程跟台灣組差不多，也是由秘書長帶領美國、

祕魯及日本共 12組的新 AKS會員入場，並分

別播放美國、祕魯及日本國歌，然後輪流由這

12對會員上台發表演說。在完成主委組的入

會儀式後，台灣組的新 AKS會員便開始入會

儀式的影音採訪，每對會員的採訪時間為 15

分鐘，記錄各自的扶輪故事及喜愛的扶輪計

畫，採訪結束便前往 17樓中庭攝影，所有的

採訪結束後，返回飯店，迎接晚上的 AKS慶

祝晚宴，當日晚上的節目是入會儀式議程中另

一個重要的活動，今年安排在伊文斯敦近郊的

高爾夫俱樂部設宴，環境清靜優雅，餐前先進

行酒會聯誼，各扶輪領導人及會員間彼此交談

熱絡，展現友誼無國界的最佳寫照。在寒暄交

流後，保管委員會主委 Ron Burton致詞，大

家開始用餐，用餐氣氛輕鬆愉悅，相談甚歡，

畫下今日完美的句點。

第三天 10月 28日早上九時，所有今年參

加入會儀式的新 AKS會員都集合在 17樓的中

庭上大合照，體現出扶輪不分國度、種族，及

宗教的包容精神，並希望多藉由彼此間的相互

交流與聯誼來增進國際間的親善與了解。結束

大合照後，十時開始進行第三場國際組的入會

儀式，並且由美國、印度及加拿大一共 12對

的新科 AKS會員輪流上台發表演說，並在最

後一場入會儀式結束後舉行閉幕會議及閉幕

酒會，在大家一一不捨的相互道別中正式結

束此次為期三日的 AKS入會典禮。在結束後

在扶輪總部 17樓阿奇‧柯藍夫廳合影
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PRIP Gary招待台灣團的會員及嘉賓到總部附

近的八國演義中餐廳用餐，並特別邀請施博士

跟夫人及保管委員 Kenneth M. Schuppert Jr.及

夫人一起用餐，因為有四位貴賓加入跟大夥們

坐在同一桌用餐，親切的和大家有說有笑，也

讓這場午餐增色不少。午餐結束後，回到飯店

稍作整理，便驅車前往芝加哥市區觀光，下午

的旅行首先參觀位於市區的千禧公園，並欣賞

裡面由 168片不鏽鋼板焊接並磨光而成，稱之

為「雲門」(Cloud Gate)的地標，千禧公園楓

樹不少，時值入秋，美景實在美不勝收，楓葉

春夏新綠轉為紅顏，又是數大之美，又有落葉

繽紛等不同自然之美，大家拍了好多張能當桌

布的美麗照片。晚餐便依照傳統由 RRFC宴請

龍蝦宴。新科 AKS會員及親友嘉賓們在海軍

碼頭的 RIVA海鮮餐廳一邊享用 RRFC William

招待每人一隻的緬因大龍蝦，一邊飲著香醇美

酒，餐廳依傍在密西根湖畔，風景自是美不

勝收。晚餐後 IPDG J.P.先行搭機到洛杉磯探

親，IPDG Skin夫婦與 PP Roson續留芝加哥幾

晚繼續行程，其餘的人則是搭機返台，結束這

次的芝加哥入會典禮之旅。

今年已經是連續第十年在總部舉辦台灣

日 專為台灣新科 AKS會員舉行的入會儀

式，今年度參加入會儀式的台灣新科 AKS會

員皆表示他們深刻感受到 RI總部對於 AKS會

員的重視及禮遇，他們會捐獻 AKS原先是想

要表達對扶輪基金會的肯定與支持，總部對於

入會儀式的慎重安排與對 AKS會員的禮遇皆

讓人感受到總部的誠意及用心，尤其是國際募

款協理 David Bender與他的團隊職員全程陪

同以協助台灣團順利參與入會儀式，加上又特

別外聘兩位中文翻譯讓台灣會員及嘉賓們能夠

完全的融入三天的活動，在在都顯示總部對台

灣扶輪的重視，因此在總部參加入會儀式才

能真正的感受身為 AKS會員的感動及驕傲！

由於 RRFC與 PRIP Gary的提議，國際扶輪從

2018-19年度開始，總部對新捐獻層次 AKS會

員，會另有表彰儀式，因此 2019年一月將在

聖地牙哥的國際講習會上，將會有儀式表彰

Level 2及以上的 AKS會員。

全體新科 AKS會員合影
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師，當天參加這活動的扶輪社員也都感受到而

掉下淚。

為什麼這些學生唱這首歌時會流下他們

的眼淚，是因為他們唱這首「隱形的翅膀」裡

面的歌詞就像他們剛參加這活動時，相對孤獨

無助，需要別人幫助，參加這項學計畫活動之

後，他們知道這個世界依然是溫暖的，有各位

扶輪社友想要幫忙他們、關心他們，所以他們

唱這首歌時，他們心有所感，想要向扶輪社友

們說聲感謝，他們發自內心的感恩，所以流下

眼淚。

這項「 生命橋樑助學計畫」動用24萬美元，

共有 800多人次扶輪社友參與，他們放棄假

期，熱情的捐獻，他們願意將雙手放下，把

愛心獻給每位受獎學生，這就是 2017-18年度

「扶輪改善世界」最好的寫照。

最後祝各位身體健康、慶典順利成功。各位扶輪領導、各位貴賓、各位 AKS

會員大家好，我是來自台灣 3470地區 IPDG 

Former，在一個偶然的機會，由一位關係企業

的同事邀請我參加扶輪社，1996年 7月 26日

正式成為台南中區扶輪社員，2010年 7月 1日

擔任社長，2017 年被推舉為 3470 地區總

監，從擔任總監提名人開始，更了解扶輪的

運作及使命，讓我燃起了加入 AKS行列的念

頭， 2017年度初，在我內人的支持之下，

我成為阿奇 柯藍夫 (Arch Klumph)協會會

員。累積捐獻計 31萬美元。

回顧這 22年的扶輪歷程，諸多的國內外

社區服務活動只要親手、用心服務，每項的

活動，必然會有感動的故事，今天是 AKS會

員入會慶典活動，讓我利用這機會來與各位分

享 2017-18年度國際扶輪 3470地區所推動的

社區服務活動 生命橋樑助學計畫」，此助學

計畫歷時半年，於今年 4月 29日舉行結業式

暨成果發表會，整個發表會進行到最後階段，

由 121位受獎學生，手持一束鮮花在台上唱著

一首歌，歌名叫「隱形的翅膀」。我坐在最前

排看著受獎學生邊唱邊流下眼淚，等到唱完這

首歌後，每位學生都走下台階將手上的花，獻

給了這半年來曾經陪著他們一路成長的扶輪導

AKS會員入會儀式感言

IPDG Former

AKS會員入會儀式感言

IPDG J.P.

IPDG ARC J.P. 和夫人

D3470 IPDG Former與夫人合照

Honorable rotary leaders, distinguished 
guests and all dear new AKS classmates, 
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AKS會員入會儀式感言

第 10B地帶助理扶輪基金會協調人
(ARRFC) Skin劉思楨

當我還是小男孩時（大約 50 到 55 年

前），總是很好奇，為何我的父親在每星期三

中午總是不在家吃飯，而且穿著很整齊的西裝

出門。等到年紀稍長之後，才知道父親是去

參加台北西北區社扶輪社每週的例會 (Weekly 

meetings)。他很重視並且珍惜出席，在他晚年

身體不太健康的時候都還盡量出席例會，他保

持了 40年百分之百的出席率。

我在青少年時期參加了一些扶輪青少年的

活動，也跟很多扶輪社友的第二代結為好友。

我們以這些年輕人為基礎，在 1993年成立了

IPDG Skin and Sally 

Good Morning!
I am IPDG J.P. with my wife Jean from 

D3481 located in Taipei, Taiwan. It is my 
great pleasure & honor to be a new AKS 
member in the year of 2017-18. I have been 
in Rotary since 1984. During past 34 years, 
I have experienced a very traditional Rotary 
life in my club (RC Taipei West) for the first 
17 years. Also luckily enough to see and to 
experience the big changes of Rotary for 
recent 17 years, because my club is a very 
traditional yet farsighted Rotary club.

Through the experiences from being 
a Rotarian, then a club president and to 
a District Governor, I highly respect and 
recognize the dedication, contributions and 
efforts done by so many outstanding Rotary 
leaders & fellow Rotarians for their doing 
so much good in the world, such as End 
Polio Project along with past Rotary history. 
Therefore, making myself ready for assuming 
more responsibilities before starting my 
governor year and devoting myself to building 
a stronger district become the first priority of 
my strategy to continuously support Rotary 
International & the Rotary Foundation to 
enhance the power of Rotary service in 
different communities all over the world.

This is the reason why I decided to lead 
my district by example and joined the AKS 
membership in my governor year in order 
to encourage our fellow Rotarians to give 
more donation to the Rotary Foundation 
with consequence of 64% increase of total 
Foundation Giving in my district comparing 
to last Rotary year. Additionally, we have also 
put lots of efforts in membership development 

which  resul ted  in to  14% increase  of 
membership including 12 new charted clubs.

Thanks so much to Rotary International 
& the Rotary Foundation for your arranging 
such a warm AKS induction & celebration 
ceremony, and at the end, I would sincerely 
w i s h  a l l  h o n o r a b l e  R o t a r y  l e a d e r s , 
distinguished guests and all dear AKS 
classmates have an enjoyable Rotary journey 
and a healthy & wonderful life for the future!
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台北朝陽扶輪社 (Taipei sunshine Rotary club) 

，我受了父親的影響，入社至今也保持了 25

年的百分之百出席率。

這 25年來，我在我的扶輪社擔任過各種

職務，在 2000-01 年擔任社長。擔任一年的社

長之後，我才比較了解什麼是扶輪與扶輪的

精髓。

之後，我在十幾年當中陸陸續續在地區

擔任了許多項職務，並且在 2017-18 年度擔

任 3482地區的創地區總監。在使命感的驅使

之下，我努力的鼓勵地區內的社員成長（包括

籌組新社）和基金的募集。並展開了多項的服

務活動，包括「一人種一樹」的活動以響應 

PRIP Ian Riseley 的呼籲。也在 2017年 12月

由 3482和 3481地區合辦為根除小兒痲痹而募

款的慈善音樂會。總共有 300多位參與演出，

他們都是兩個地區的社友與寶眷們。也因為如

此，讓許多的社友和寶眷們踴躍來觀賞這場

音樂會的表演。音樂會的最後，並由我上台指

揮兩首安可曲，在台上總共有 200多人一起合

唱，為音樂會帶來最高潮，音樂會的籌款目標

也讓社友們得以感動。這也是我擔任總監這一

年最感動的時刻。到了 2018年六月底，我所

屬的 3482地區總共募集超過 180,000美元的

佳績，是 10B 地帶金額最高的一個地區。我

為此深感光榮。

在擔任總監的這一年，我深深地了解國際

扶輪在全世界行善天下的種種事蹟。所以在今

年的五月，我受到內人 Sally 和許多好朋友的

鼓勵，決定加入 AKS 的會員。期待能夠幫助

全世界更多需要幫助的。

「服務越多 獲益越大」和「超我服務」

是國際扶輪 ( Rotary International ) 的座右銘，

它們和「四大考驗」常常是我內心中鞭策並反

省自己的準則。我和 Sally 深深的以加入 AKS 

會員感到光榮，並深信全世界的扶輪社將會在

全世界各個角落做更多人道服務。

謝謝大家的聆聽。

我是 Roson，台北朝陽扶輪社社員，2018

年是我最有意義的一年。這一年是我白手起

家，創立公司 40週年紀念。也是我所參與創

社社員台北朝陽扶輪社 25週年授證紀念日。

在這麼有歷史紀念的一年，我一直在想做一件

對社會有回饋的事。我們中國人所經常提起

取之於社會，用之於社會」。

經過 PDG Electronics 及 RRFC William 介

紹引薦之下，加入了 ARCH KLUMPH 會員。

本人感到非常滿意及榮幸之至。

在 25年扶輪生涯當中，我看到了各界的

扶輪人，無論男女，都進入服務社會，服務全

世界各階層弱勢族群。我們很高興聽到今年以

後全世界將沒有小兒痲痹症的發生。這些都是

我們全世界扶輪各位前輩，多年的努力才得到

的結果，真值得我們去學習。

這次我成立了 Roson Chou Fundation。我

希望給我後代起一個引導作用。我的二個兒子

不久將來也會成為我們扶輪中堅力量。他們應

會加強父親 Fundation的功用。讓此基金能夠

幫助更多在世界上需要幫助的人。今天非常榮

幸能夠站在這裡分享我的想法，也感謝各扶輪

前輩給予機會。

PP Roson與夫人的合照

AKS會員入會儀式感言

PP Roson
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